Karl May †. Der bekannte Schriftsteller Karl May ist am Montag in Radebeul gestorben. Karl May war nur ganz kurze Zeit ans Krankenlager gefesselt. Er hielt in Wien am 22. Februar nach einer noch nicht ganz geheilten Lungenentzündung einen Vortrag über "Hin zum Edelmenschen", über welches Problem er auch sein Lebenswerk schreiben wollte. Bei dieser Reise zog er sich eine Erkältung zu, die vor einiger Zeit abermals in eine Lungenentzündung ausartete und der er dann erlag.

Aus: Brixener Chronik. 46. Jahrgang, 25. Jahrgang, Nr. 40, 04.04.1912, S. 6.

Texterfassung: Hans-Jürgen Düsing, April 2018